

Bühne frei für ...

Dr. Olivier Pagan

Der Zolldirektor hat keinen einfachen Job: Zoologische Gärten sind heute kritischen Fragen ausgesetzt. Seit gut zwanzig Jahren ist der Tierarzt Olivier Pagan Direktor des Basler Zollis. Damit steht er einer Institution vor, die in der Stadt eine wichtige Rolle im gesellschaftlichen und kulturellen Leben spielt – auch wenn weltweit gewisse Kreise die Existenzberechtigung von zoologischen Gärten hinterfragen. Es wird über deren Sinn und Unsinn philosophiert, von artfremder Haltung und sogar von Tierquälerei ist die Rede. Auch der Basler Zolli mit Olivier Pagan und seinem Team muss sich dieser Kritik stellen und Antworten finden auf die offenen Fragen. Was ist das Selbstverständnis der zoologischen Gärten von heute? Soll man überhaupt noch Wildtiere in Gefangenschaft halten? Wie sehen die Ausbaupläne des Basler Zollis aus – und wie steht es mit der Spendierfreudigkeit des Basler «Geldadels», der diesen Ausbau immer grosszügig mitfinanziert hat?

Diese und andere Fragen beantwortet Zolldirektor Olivier Pagan im Gespräch mit Thomas Kamber am

**Sonntag, 27. August 2023 um 11:15 Uhr
in der Aula Wilmatt, Therwil**

Der Eintritt ist frei, es gibt eine Kollekte zur Deckung der Kosten. Im Anschluss an das Gespräch offeriert die Kultur-Palette einen Apéro.

**KULTUR
PALETTE
THERWIL**



ZOO BASEL

